

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGHAFEN KASSEL-CALDEN

07.01.2011

Weiter erklärte Müller zur heutigen Erklärung der Grünen zum Flughafen Kassel-Calden:

"Wenn es in Kassel-Calden auch Frachtverkehr geben kann, dann muss auch diese EntwicklungsChance genutzt werden. Nordhessen ist schon heute Sitz zahlreicher Logistikunternehmen. Hier liegt ein Schwerpunkt der Wirtschaft Nordhessens.

Mit Schlechtreden, Kritisieren und Dagegensein kann man keine Zukunftschancen eröffnen. Aber wer sich wie die Grünen gegen Wachstum und Fortschritt ausspricht, für den ist es nur konsequent, auch gegen alle Infrastrukturprojekte zu sein. Die Bürger müssen nur wissen: Ohne Wachstum und Fortschritt können unser Wohlstand und unser Sozialstaat nicht erhalten werden. Deswegen wird sich die FDP auch weiter positiv und engagiert dafür einsetzen, dass Zukunftschancen, wie durch den Flughafen Kassel-Calden, genutzt werden."

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de